

Präs: 08. Mai 2009

Nr.: 2682/J-BR/2009

Anfrage

der Bundesräte Edgar Mayer
Kolleginnen und Kollegen

an die Frau Bundesminister für Inneres

betreffend Investitionen in Vorarlberg

Zur Zeit werden im Nationalrat die Budgets 2009 – 2010 behandelt. Dies ist der Anlass, die Frage der Investitionen im Bereich des Innenressorts für Vorarlberg zu hinterfragen.

Die unterzeichneten Bundesräte richten daher an die Frau Bundesminister für Inneres nachstehende

Anfrage:

1. Welche Investitionen wurden im Jahr 2008 im Bereich Ihres Ressorts in Vorarlberg getätigt?
2. Mit welchen Investitionen ist in den Jahren 2009 und 2010 in Vorarlberg zu rechnen?
3. Welche Veränderungen gab es im Personalstand der Sicherheitsexekutive in Vorarlberg in den Jahren 2003 bis 2008?
4. Welche Personalentwicklung wird es in Vorarlberg in den Jahren 2009 und 2010 in Vorarlberg geben?

Mayer & J. B. - - & Jun. des A.